



松中HP



<https://www.otoru.ed.jp/matsugae/>

《教育目標》根気・勇気・元気

～令和6年度の重点～

「チーム MATSUNAKA,
【ま】松中は…学び・一体感・勢い！
【つ】強く…粘り強く取り組む！
【な】仲良く…自他を大切にする！
【か】格好良く…行動力がある！

学校だより 第9号 発行日 令和6年12月24日

『1年の締めくくり』

校長 齋藤 直幸

年末や年度末を迎えると、1年を振り返って、また新たな気持ちで頑張ろうという気持ちになります。自分の中では、

○年末は、1年間の自分の行いの振り返り

○年度末は、1年間の仕事の振り返り
という感じです。

あと7日で今年も終わりです。1年間を振り返って気持ちを整理し、大掃除で身の回りをキレイにして、『来年は、こんな自分になれるように頑張ろう！』という思いを持って新年を迎えていたいと思います。

～師走(12月)～

12月は「師走」といい、その由来のひとつに「僧侶(師)が忙しく走り回るから」という説があります。年末の仏事の中に、その年にしてしまった罪を許してもらうために祈る「仏名会(ぶつみょうえ)」という行事があるそうです。罪とまではいかないまでも、やりきれなかった自分や目標を達成できなかった自分、失敗してしまった自分などを新年まで引きずらないように、自分を許してあげることも大事なことだと思います。



～睦月(1月)～

「睦」は「仲良くする、親しくする」という意味があり、正月は新年を祝って家族や親族が集まり、仲良く親しむ月だからという説があるそうです。年の初めをみんなで仲よく過ごして、家庭も学校も気持ちの良い1年のスタートが切れますように！



生徒会大活躍！

～心温まるXmas飾り～



【高さ180cmのクリスマスツリー】

12月の始め、生徒会書記局と各専門委員長たちで学校中にクリスマスの飾り付けをしてくれました。写真は2階の図書室前に飾られたメインのクリスマスツリーです。その大きさと立体感、完成度には驚かされました。実物をご覧いただけないのは残念ですが、生徒達の温かい気持ちが少しでも伝われば幸いです。

～トイレの神様～



生徒達から要望が出ていた男子トイレの丸見え問題でも書記局と各専門委員長が活躍。知恵を絞って少ない予算で外から見えないように目隠しを完成させました。この前向きな気持ちと行動力は本当に素晴らしいです。

来年も心温まる取組を楽しみにしています

松中生の活躍

【第74回社会を明るくする運動作文コンテスト】

〔小樽市推進委員会 入賞〕

2年2組 押上 愛

金一 そら

3年2組 根井 愛蘭

〔小樽地区保護司会努力賞〕

2年1組 谷川 美月

※12月19日(木)昼休みに本校校長室で賞状

伝達式が行われました。



キャリア教育・ふるさと教育

11月19日(火)と26日(火)の2日間にわたり、全学年の総合的な学習の時間において、札幌学院大学のまちおこし研究会による乗り入れ授業を行いました。

主に「まち研」の取組の紹介や「高齢者問題」、「大学について知りたいこと」、「大学生のキャリア形成の経緯」などについて、ワークショップ形式で取り組みました。松中生にとって世代が近い大学生との質疑応答は大変参考になるだけでなく、多くの刺激を与えてもらった良い機会となりました。



いじめ防止サミット

12月3日(火)昼休み、松中の生徒会と山の手小の児童会によるオンラインでの「いじめ防止サミット」が行われました。このサミットは、いじめ防止キャンペーンの一環として行っているもので、お互いのいじめ防止に向けた取組の内容や目的について情報を交換し合うとともに、小中で共通した取組についての協議が行われました。



第3回学校運営協議会

12月17日(火)、第3回学校運営協議会が行われました。今回は、今年度における地域と学校が連携した取組の成果について振り返るとともに、次年度の取組について協議を行いました。この中で、本協議会で昨年度設定した「松ヶ枝中の子どもたちに身につけさせたい力」については、次年度も継続するとともに、次年度の取組については今年度の取組を充実させていく方向で進めることができました。



行事予定

- | | |
|--------|---------------------------------|
| 1日(水) | 学校閉庁日 |
| 2日(木) | 学校閉庁日 |
| 3日(金) | 学校閉庁日 |
| 8日(水) | 冬季学習会③
小中学校書写展(～1/10まで) |
| 9日(木) | 冬季学習会④ |
| 13日(月) | 成人の日 |
| 14日(火) | 3学期始業式
職員会議 |
| 15日(水) | 3年学年末テスト |
| 17日(金) | 2年スキー授業 |
| 20日(月) | 研修日
スクールカウンセラー来校日 |
| 21日(火) | 1年スキー授業 |
| 22日(水) | 小中学校図工美術展(～1/26まで) |
| 24日(金) | 2年スキー授業 |
| 25日(土) | 新入生向け制服販売①(本校) |
| 26日(日) | 新入生向け制服販売②(本校) |
| 27日(月) | 1年スキー授業 |
| 28日(火) | 小樽市教育研究会 |
| 31日(金) | 学校運営協議会授業見学
アートフェスタ展(～2/2まで) |

ときわ学級販売学習

12月18日(水)昼休み、ときわ学級の生徒による販売学習が行われました。生徒たちが長い時間をかけて製作した力作の数々(ランチョンマット、巾着袋、お弁当袋、手作り石鹼、ポチ袋、クッキー)が販売され、それらを見た先生方からは作品の完成度の高さに対する賞賛と労をねぎらう意味の大きな拍手が沸き起こりました。(ちなみに、販売された作品はすべて完売しました!)。さらに、先生方は購入した際にくじを引き、その結果、秋田谷先生が見事当選し、ミニトートバッグが当たりました。

今回の販売学習の収益金は、ときわ学級の調理実習で活用され、実習で作ったものは購入して下さった先生方への感謝の気持ちを込めて振る舞われる予定です。

